

令和2年7月20日

保護者の皆様

見守り隊の皆様、子ども110番の皆様等、富士小学校区の皆様

一宮市立富士小学校

校長 渡邊 博司

PTA会長 松田 樹直

登下校中の「つばの広い帽子（麦わら帽子）」の着用について（お願い）

盛夏の候 皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、7月13日付「7月20日（月）～8月31日（月）の授業について（お知らせ）」文書でお知らせしました通り、今夏は、夏季休業中に授業を行います。学校内では、エアコンと扇風機をつけるとともに常時窓を開け、暑さ対策と密を避ける工夫をしていますが、登下校中においては、特に熱中症が心配されます。

他地区では、登下校時、日傘による傘さし登下校がマスメディアで取り上げられています。しかし、交通量の多い本校校区では、傘をさすことにより子どもたちの視野が狭まり接触時の危険性が高まることが想定されます。また、傘をさしたままだと、常に片手がふさがれているため登下校中の水分補給もままなりません。

そこで、学校運営協議会委員・PTA役員にもご意見を伺い、本校は夏季授業日の登下校中の熱中症対策として、通気性が良く日よけになり、かつ、視野を確保でき、密を避けるソーシャルディスタンスを保てるため、「つばの広い帽子（麦わら帽子）」を着用して登校させたいと考えています。本校初めての試みになりますが、児童の安全確保のために、ご理解・ご協力くださいますようお願い申し上げます。

記



1 着用帽子 つばの広い帽子（麦わら帽子）

2 着用期間 7月22日（水）～8月7日（金）、8月24日（月）～9月11日（金）

※ **7月21日（火）に児童に配付し、着用して下校します。**

黄色い帽子を持ち帰りますので、必要な場合は袋を持たせてください。

3 費用 学校で一括購入しますので、保護者負担はありません。

4 連絡・依頼事項

- (1) つばの広い帽子（麦わら帽子）の内側等にマジック等で【学年・組・記名】をお願いします。
- (2) 長い放課や屋外の活動では赤白帽子を使用しますので、黄色い帽子は必要ありません。
- (3) 必ずあごひもをつけて風等で飛ばされないようにしてください。
- (4) 学校での保管は、主に各学級廊下の教室側の壁にかけます。
- (5) 見守り隊の方々の多くはご高齢にもかかわらず雨風問わず登下校の付き添いにご協力いただいています。しかし特に暑さの増す夏季休業中の授業日の登下校は、見守り隊の方々の健康状態も心配されますので、時間の許す限り保護者の皆様にも登下校の見守りをお願いします。

問い合わせ 富士小学校 教頭

電話 28-8725